

名古屋支部

夏季納涼親睦会開催

名古屋支部（新美三良支部長）は7月26日（木）午後6時30分、ビアガーデン マイアミ（名古屋市中区）にて夏季納涼親睦会を開催しました。

会員相互の親睦と交流を深め、暑気払いをかねた親睦会は87名の参加者のもと賑やかに始まりました。

乾杯の発声は清水善実委員から「日頃より名古屋支部会員の皆様には、支部事業にご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。今年の夏は酷暑といわれるほど暑い日が続いておりますので、本日は楽しい食事で気分一新して明日への英気を養ってください。」と述べました。

会場では初めて会う支部会員同士の名刺交換が行われ、各テーブルでは肉や野菜を焼く煙が立ち上り、汗いっぱいになりながら満面の笑顔での会食となりました。

名古屋支部の事業計画の中に、組織強化拡充事業として、会員相互の情報交換を始め、親睦・交流を図るための事業である『夏季納涼親睦会』を毎年

開催しております。開催場所はその年により変わりますが、ビアガーデン マイアミは交通の便が良いという利点から数回開催されております。

ビアガーデン マイアミのホームページにはマイアミヒストリーとして、昭和20年に名古屋駅前にて進駐軍用にビアホールを開店したことが始まりであり、平成25年に現在の名古屋三越栄店屋上に移転し55年の歴史を持つと掲載されています。

（9月7日確認）

夏真っ盛りに開催される『夏季納涼親睦会』ですが、多くの支部会員の方が毎年楽しみにされているとの声を会場でも聞きます。そのため会場選びにも余念がなく、名古屋の老舗が選ばれます。

厳選された会場で、席に着き冷たい飲み物と美味しい料理が目の前に並べば、誰もが笑顔になり話も弾み、少々の夏バテは吹き飛んでしまいます。そのような意味においても支部の親睦・交流事業は重要な役割を果たしています。

